

Bremen, 27.03.2014

B e s c h l u s s

des Fachausschusses Soziales und Bildung des Beirates Neustadt

vom 26. März 2014

„Erhalt Hortplätze in der Neustadt“ und „Anmeldeverfahren Schule/Hort“

Erhalt aller Hortplätze in der Neustadt:

Die Anmeldungen für Hortplätze in der Neustadt haben ergeben, dass alle bisherigen Hortplätze in der Neustadt weiter nachgefragt werden. Deshalb fordern wir das Amt für Soziale Dienste und die Senatorin für Soziales, Kinder, Jugend und Frauen auf, alle bisherigen Hortplätze in der Neustadt weiterhin vorzuhalten.

Anmeldeverfahren Schule/Hort:

Das Anmeldeverfahren zwischen Schule und Hort muss miteinander abgestimmt werden. Die Ressorts Bildung und Soziales müssen dies sicherstellen.
Erst nach den Zusagen der Schulen ist eine Grundlage für die Hortzusagen gegeben.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)